

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, septiembre 30 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

• Viral: conductor de bus lleva a su perro en las rutas

<u>Para qué sirve el minoxidil?</u>

Más de 1.200 participantes

El corazón de la COP16: voluntarios capacitados en biodiversidad



Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 21 de Septiembre, 2024

El Programa de Voluntariado COP16, liderado por la Secretaría de Turismo y Voluntarios de las Naciones Unidas (UNV, por sus siglas en inglés), anunció el cierre exitoso de la primera fase de formación general para más de 1.200 aspirantes a voluntarios y voluntarias.

Este programa es parte de los preparativos para la próxima Conferencia de las Partes, COP16, que se llevará a cabo en la ciudad de Cali.

Durante estas jornadas, los participantes recibieron capacitación no solo en el ámbito del voluntariado, sino también en temas clave como biodiversidad y desarrollo sostenible, esenciales para cumplir con los objetivos del evento.

Durante los tres primeros fines de semana de septiembre, los aspirantes comenzaron la ruta del Programa de Voluntariado COP16.

A través de una formación general, aprendieron sobre el funcionamiento del voluntariado y recibieron una introducción a conceptos fundamentales relacionados con la biodiversidad y el desarrollo sostenible.

Esta etapa formativa es solo el inicio, ya que los participantes continuarán con una formación más específica en las próximas semanas.

Los seleccionados recibirán capacitaciones adicionales en las sedes donde desarrollarán su labor durante la conferencia, que tendrá lugar bajo el marco de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, CMNUCC.

Liderazgo y asistencia técnica

El programa de voluntariado COP16 fue organizado bajo el liderazgo de la Secretaría de Turismo de Cali, con la asistencia técnica de voluntarios de las Naciones Unidas en Colombia.

Este esfuerzo conjunto permitió la creación de un equipo de voluntarios y voluntarias capacitados, quienes estarán listos para ofrecer soporte durante el evento, considerado el más importante que Cali lidera hasta la fecha.

La formación de estos voluntarios no solo los prepara para el evento en sí, sino que también los convierte en promotores del desarrollo sostenible y la conservación de la biodiversidad, objetivos centrales de la COP16.

Próxima fase: formación específica

Después de la formación general, los voluntarios que continúan en el proceso de selección recibirán capacitaciones más detalladas y orientadas a las funciones específicas que desempeñarán durante la COP16.

Estas formaciones estarán alineadas con los roles que cada voluntario asumirá en las diferentes sedes y áreas del evento.

Los participantes recibirán instrucciones sobre logística, atención a visitantes y delegados internacionales, y otras áreas operativas que son clave para el desarrollo de un evento de esta magnitud.

El programa de voluntariado también tiene como objetivo dejar un legado en la ciudad de Cali.

Los voluntarios no solo estarán involucrados en las actividades durante la conferencia, sino que también se espera que se conviertan en embajadores de la paz con la naturaleza.

Su participación contribuirá a la promoción de una mayor conciencia sobre la biodiversidad y el desarrollo sostenible en sus comunidades.

Importancia de la COP16 para Cali y el mundo

La COP16 es un evento internacional de gran relevancia que reúne a líderes globales, expertos, organizaciones y activistas que trabajan en la preservación de la biodiversidad y la lucha contra el cambio climático.

Esta conferencia se realiza bajo el marco de la CMNUCC y busca avanzar en la implementación de políticas y acciones concretas para proteger los ecosistemas a nivel global.

Para Cali, ser sede de la COP16 representa una oportunidad única de proyectarse como una ciudad comprometida con el medio ambiente y la sostenibilidad.

Además, la participación activa de los voluntarios formados refuerza el papel de la ciudadanía en el éxito del evento y en la difusión de los valores de conservación ambiental.

Este tipo de iniciativas no solo benefician a los participantes, sino que también generan un impacto positivo en la sociedad, al fortalecer el vínculo entre las comunidades locales y los objetivos globales de conservación.

*Este artículo fue elaborado por un periodista del Diario Occidente usando herramientas de inteligencia artificial.

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

<u>Jóvenes heridos por violencia</u> <u>en Cali reconstruyen su futur</u>...

La Alcaldía de Cali, a través de la Secretaría de Seguridad y Justicia...

Más de 1.700 vehículos inmovilizados en 2024: el...

En lo que va de 2024, la Secretaría de Movilidad intensificó sus operativos...

<u>Hasta el 30 de septiembre:</u> <u>paga el impuesto predial sin</u>...

Los caleños tienen la oportunidad de pagar el impuesto predial sin...